

# Tiranía

El teniente general retirado Hugo Chiappe Posse, actual presidente del Círculo Militar General Artigas, y con credenciales del pasado que más vale ni mentar, saludará al presidente Lacalle. Por esas casualidades de la vida lo hará el mismo día que se cumplen 17 años del golpe que apadrinara el tal Chiappe, entre otros.

Otro milicazo, el general retirado Iván Paulós, presidente del Centro Militar, declaró su confianza en el gobierno y los mandos castrenses. Negó inquietudes respecto al tema Elena Quinteros. Para él quienes reflataron el tema son “los mismos que en el pasado actuaron atacando a las FFAA y que hoy siguen atacándolas”.

El inspector retirado Víctor Castiglioni, acusado de participar en el secuestro, torturas, asesinato y desaparición de Héctor Castagnetto, entre otras cosillas,



Chiappe Posse: diecisiete velitas

se preocupó por los “permanentes escándalos que crean los Tupamaros”. Luego de media página, Castiglioni corta el chorro por “la tiranía del espacio”, mientras la gente ve cacarear a varios del “espacio de la tiranía”.